
Pièces 8 Pièces

Superficie 550 m²

Référence 84930007

Prix Prix NC

Fayence
Maison à vendre (83440)
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Vente confidentielle cette bastide historique varoise de 420 m2, du XVIème sièCL,

est  niché  au  Cœur  de  20  hectares  dont  6  d'oliveraie.  Niché  au  calme  absolu,

proche  de  fayence,  elle  profite  d'une  vue  dominante  à  couper  le  souffle.  Elle  fut

entièrment  rénové  en  2009,  par  un  architecte  de  renom,  dans  le  respect  de

l'architecture  de  l'époque,  en  y  apportant  confort  et  modernité.  La  bastide  est

lumineuse,  avec  de  grands  volumes  et  des  matériaux  de  prestige.  Un  plancher

chauffant sur les trois niveaux permet d'obtenir une chaleur constante, dans toute

la maison. Une piscine de Détente, et de très ...

This  historic  420  m2  bastide  of  the  16th  century  is  nestled  in  the  heart  of  20

hectares,  6  of  which  are  olive  groves.  Nestled  in  absolute  calm,  near  Fayence,  it

enjoys  a  breathtaking  dominant  view.It  was  completely  renovated  in  2009,  by  a

renowned architect,  respecting  the  architecture  of  the  time,  bringing  comfort  and

modernity.the  Bastide  is  bright,  with  large  volumes  and  prestigious  materials.A

heated  floor  on  all  three  levels  provides  constant  heat  throughout  the  house.A

relaxation  swimming pool,  and very  large  terraces  are  turned onto  the  panoramic

view of the Massif des Maures.The ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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